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Si prevedono lavori a tempi record su lungomare e agli ingressi della citt à

Il Giro d'Italia porta asfalti

Se questo è asfalto. Eppure siamo sulla via Garibaldi, una delle "entrate" della citt à

BELLARIA IGEA MARINA - (gd) All'assemble a
del consiglio di Bordonchio di lunedì sera molti i
temi trattati . Viabilità. Le richieste del quartiere
sono state : piste ciclabili, sistemazione degli asfal-
ti lungo le strade cittadine e anche negli ingressi ,
biglietti da visita della città, il parco del gelso e i
suoi giochi per i bambini e la sicurezza . Per quel
che riguarda il parco del Gelso e i giochi l'asses-
sore Michele Neri precisa : "Abbiamo assegnato a
una ditta, con una gara d'appalto, il ripristino dei
parchi giochi. Le normative a questo riguardo so-
no cambiate, i giochi che c'erano prima non sono
più regolari, quindi vanno tutti sostituiti . Sull e
asfaltature abbiamo avuto un bel regalo dal Giro
d'Italia che transiterà qui proprio il 19 maggio .
Prima il tracciato era previsto sulla Ravenna, inve-
ce ora passerà sul lungomare, quindi dobbiamo ,
in poco più di una settimana riasfaltare tutto il
lungomare. Molte strade non sono solo da riasfal-
tare, come nella zona del Rio Grande, ma devon o
essere completamente rifatte perché non hanno il
fondo . Gli ingressi in città dalla statale sono di
competenza dell'Anas, che ha affermato che pri-
ma dell'estate troverà i soldi per la sistemazione .

Per le piste ciclabili sono già partiti i lavori per l a
realizzazione del tratto tra via Orazio e via Proper-
zio sulla vecchia Ravenna, e verrà risistemato an-
che la ciclabile di via Ennio . Interventi in vista per
via Garibaldi, verrà posizionato, nella zona Vallet-
ta, un passaggio pedonale rialzato che limiterà la
velocità di percorrenza". Infine il tema della sicu-

rezza : "Abbiamo portato la fibra ottica fino a Bor -
donchio e alla zona colonie per sistemare le tele -
camere nei luoghi che oggi sono soggetti a furti -
spiega il sindaco Ceccarelli - come il palazzetto
dello sport, il cimitero e la chiesa . Ma in futuro la
fibra potrà servire ai turisti, come per i pannell i
che sono stati installati nell'Isola e in via Ennio "
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Oggi al campo sportivo di via Galvan i

Sfide tra sport e pace per 270 ragazzi
degli istituti scolastici di Savignano

SAVIGNANO SUL RUBICONE (cf) - Si chiama "Sport4Peace" la manife -
stazione sportiva dedicata alle scuole che avrà luogo oggi al campo sporti -
vo di via Galvani a Savignano sul Rubicone . In campo ci saranno 270 gio-
vani e 13 associazioni per educare alla pace attraverso il gioco e lo sport .
La manifestazione è promossa dai Comuni di Savignano sul Rubicone e
San Mauro Pascoli, dai due rispettivi Istituti Comprensivi e dall'Associa-
zione Sportmeet for a United World per sensibilizzare e promuovere au -
tentici valori di condivisione in modo costruttivo . L'edizione vedrà la par-
tecipazione delle classi seconde e terze della secondaria di primo grado de -
gli Istituti Comprensivi; 270 ragazzi che daranno vita ad una kermesse
sportiva nelle varie discipline . A partire dalle 8,40 sino alle 13 si succede -
ranno sul campo squadre da 10 ragazzi ciascuna che si sfideranno in tan-
te prove dove ognuno potrà dare il suo contributo per portare il propri o
team alla vittoria finale. Le squadre affronteranno a rotazione tutte le 1 2
prove di basket, calcio, volley, ping pong, staffetta, karate 1, karate 2, bad -
minton, fresbee, taekwondo, scalpo, corsa nei sacchi+tiro alla fune. Vin-
cerà la squadra che avrà ottenuto il maggior numero di golden rings asse -
gnati dall'arbitro in base al fairplay dimostrato . Un'occasione per divertir -
si secondo il progetto Sport4Peace che fa proprie le regole del fairplay, de l
rispetto reciproco, dell'attenzione verso l'altro, dell'onestà nell'osservare l e
regole del gioco. Una proposta di stile di gioco e di sport che vuole esse-
re impulso per un analogo impegno nella vita quotidiana e per la costru-
zione di una società orientata alla pace . L'evento si svolge in collaborazio-
ne con Sportmeet, Castelvecchio Calcio, Società Podistica Seven, Savigna -
nese Calcio, Santarcangelo Basket, Longiano Endas Volley, Dinamo Palla -
volo, Ping pong Centro Italia-Cina, Karate Budokan San Mauro, Sanmau -
rese Calcio, Around Sport, Atletica Sidermec, SKS Karate .
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stata promossa in C2), rimarcan o
come — da cinque anni — la squa-
dra più blasonata della città sia
costretta a emigrare al palazzett o
di Castelnovo Sotto e chiedono ,
per l'ennesima volta, che l'ammi-
nistrazione comunale guastalles e
prenda a cuore il problema . Que-
sta la lettera degli sportivi.

guata alle norme federali . La
stessa ginnastica è costretta
ad allenamenti per gli atlet i
di 8-9 anni dopo le 20 . I diri-
genti sporti-
vi, i tifosi e i
genitori de-
gli atleti s i
chiedono co-
sa occorre
ancora dimo -
strare per poter avere strut-
ture adeguate per la crescita
sportiva e umana dei propr i
ragazzi. Ragazzi che chiedo -
no sempre più massicciamen -
te la possibilità di fare spor t
e ai quali si è spesso costrett i
a dire di no per mancanza d i
spazi . Ragazzi costretti a mi-
grare a Castelnovo Sotto ,
Gualtieri, Luzzara per pote r
fare allenamento e giocare
in strutture idonee, in comu-
ni più piccoli della "Capital e
della Bassa" (agli ultimissi-
mi posti in provincia per
strutture sportive indoor)
ma ben più attrezzati. L'am-
ministrazione comunale si è
limitata a un messaggio d i
congratulazioni da parte del
sindaco Benaglia per il risul-
tato conseguito . Intanto dal -
le finestre delle sede della
Pallacanestro Guastalla
trionfalmente sventola u n
grande e pesante, in tutti i
sensi, striscione . L'auspici o
è che si apra un reale tavolo
di confronto fra tutte le so-
cietà sportive guastallesi e
l'amministrazione comunal e
per arrivare in tempi brevi a
un risultato concreto» .

«Dopo pochi giorni dalla
storica vittoria nel campiona-
to di serie D da parte della
Platform Pallacanestro Gua-
stalla, con la promozione di -
retta in serie C2 e la concomi-
tante, e non meno importan-
te, salvezza conquistata dal
Volley femminile, che per -
mette all'Alistar Guastalla la
permanenza in serie C, è
sempre più imbarazzante il
clima che si respira fra i cit-
tadini e gli sportivi guastalle-
si . Da una parte una serie d i
risultati sportivi straordina-
riamente importanti, che por -
tano una città relativament e
piccola come Guastalla, e so-
prattutto la Polisportiva Us
Saturno, ai primi posti a li-
vello regionale . Us Saturno
(quasi 600 atleti iscritti nell e
varie discipline) che vanta
una tradizione sessantenna-
le nel calcio, i primissimi po-
sti in regione nella ginnasti-
ca (con ottimi risultati anch e
a livello nazionale), una lun-
ga tradizione nel volley e nel
basket, con la prima squadra
che conquista la C2 nell'an-
no del suo 25esimo complean -
no (massimi risultati rag-
giunti da squadre guastalle-
si) . Dall'altra parte un'asso-
luta carenza di infrastruttu-
re sportive, che costringeran-
no il basket all'esilio a Castel -
novo Sotto per il sesto ann o
consecutivo e il volley a gio-
care per il quarto anno di fi-
la nella vecchia palestra
"Bruno Rossi", più volte se-
gnalata come non più ade -

GUASTALLA. Non nominano mai
le parole «nuovo palasport», ma il
messaggio degli sportivi guastalle-
si, delle loro famiglie e dei tifosi
— condiviso anche dalle società —
è chiaro. In una lettera, affidat a
all'addetto stampa della Asd Pal-
lacanestro Guastalla (che fa part e
della Polisportiva Saturno e che è

guastallesi in coro
«Basta emigrare

per poter fare Sport»

Striscione in sede
«Serie C, campioni
senza dimora»

La squadra che ha conquistato la promozione in serie C2 di basket

Lo striscione appeso alle finestre della società guastalles e
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L' assessore Mossini : «La palestra si farà, vogliamo deliberarla entro l'armo »

Basket, 6 anni di trasferte obbligate

Da sinistra il presidente Golfieri, e l'assessore ano Sport Mossin i

GUASTALLA --- Per una citt à
come Guastalla, avere una
squadra di pallacanestro pro -
mossa direttamente in serie C 2
(con 28 partite vinte su 30) e
una squadra di panavolo che h a
difeso la sua permanenza i n
serie C è un vanto ; la stessa
Saturno si colloca ai primi post i
a livello regionale . Se però s i
parla del palazzetto, i dirigenti
sospirano e dicono che così e
difficile continuare .

"Giochiamo a Castelnovo
Sotto da 6 anni, speriamo c i
ospitino anche il prossimo ann o

spiega Gabriele Gol eri ,
presidente della Pallacanestro
Guastalla e responsabile del set -
tore basket della Saturno – fino -
ra ci hanno detto di sì e siamo
loro molto grati, ma sappiam o
che non è dovuto» .

La trasferta obbligata a
Castelnovo Sotto costa poco più
di 3500 curo l'anno : «n comune
di Guastalla, va detto, ci aiut a
nel pagamento di questa quota –

chiarisce il dirigente – mentr e
continuiamo a usare la palestr a
"Bruno Rossi" di Guastalla per
gli allenamenti, anche se è pic-
cola e, quando si gioca su u n
campo regolamentare, è com e
passare da una cameretta a i
saloni di una reggia» . La squa -

dra di pallavolo, invece, può
giocare nell'impianto d i
stalla, che pure sarebbe bass o
per la categoria ; in mancanza
della deroga, anche in quel cas o
ci vorrebbe una nuova sede per
le partite di campionato .

«A breve o a medio termine

non c'è prospettiva di avere i l
palazzetto, cerchiamo di impie-
gare le energie altrove -- aggiun -
ge Golfieri – . Ii problema resta ,
non tanto per la prima squadra,
gli atleti e i tifosi ormai hanno
scavato i binari tra Guastalla e
Castelnovo, ma per i giovani .
Fino alla terza media alla
"Bruno Rossi" si può giocare.
più avanti no : per questo ora
siamo costretti a proporre a i
ragazzi, come unica soluzione,
di giocare con L,uzzara o Guaì-
tic:i» .
«Siamo felicissimi per il suc-
cesso ottenuto dalla Platforrn
Basket e facciamo loro i com.-

k
lirnerui - dichiara Fabrizio

l'Iossini, assessore allo sport
del comune di Guastall a
Quanto alla nuova palestra
comunale, è nostra seria inten-
zione farla e deliberarla entro

anno, ma il tutto si inserisce i n
un discorso più ampio, che no n
si può ridurre a poche battute» .
(g.m .)
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Venerdì in Fonderia una conferenza con esibizioni sulle punte

Emozioni della danza terapeutica

"Filo rosso", esibizion e

ADRIANO ARATI

LA DANZA come terapia, spie-
gata direttamente dai ballerini .
Sarà una conferenza decisamen-
te inusuale, e molto affascinante ,
quella in programma venerd ì
prossimo a Reggio, alle 18 all a
Fonderia, sede calla Fondazion e
Nazionale della Danza e d i
Aterballetto, in via della Costi-
tuzione . Sarà infatti una confe-
renza danzata, incentrata su l
ballo come attività terapeutica ,
che vedrà la presenza di relatori
scientifici accompagnati dal e
esibizioni di danzatori. L'evento
è organizzato dall'associazion e
culturale Up4Fun assiem e
all'Ausl di Montecchio, il Cen-
tro Danza Sarabanda e Arcadi a
Danza. Il programma della con-
ferenza danzata prevede gl i
interventi di Elena Cerruto ,
direttrice artistica del Centro
Danza Sarabanda, danzamovi-
mentoterapeuta con anni di espe-
rienza all'estero ; Giovanni Gel -
mini, direttore del dipartimento
di cure primarie del distretto Val
di Taro e del Ceno . Altri specia-
listi coinvolti sono Margherita
Merotto, direttore delle Politi-
che sociali del Comune di Mon-
tecchio e Mariagrazia Sassi ,
pediatria dell'Asl di Reggio
Emilia e responsabile della for-
mazione di "Danza e disabilità"

a cura di Arcadia . Le loro parole
saranno accompagnate dalle esi-
bizioni di Valentina Bellinaso
ed Elena Cozzi . La presentazio -
ne dell'evento, decisamente un
unicum per Reggio, è andata in
scena ieri sempre in Fonderia ,
alla presenza del padrone di cas a
Fabrizio Montanari, presidente
della Fondazione Nazional e
della Danza, di Simona Boni di
Up for Fun e di Elena Codelup-
pi, direttrice di Arcadia.

«Vogliamo diffondere la danza-
terapia come disciplina, sensibi -
lizzando a un approccio integra-
to che valorizzi le diverse poten-
zialità dell'individuo», ha spie-
gato la Boni. Che ha sottolineato
come «la danzaterapia può esse-
re praticata da tutti . Risulta par-
ticolarmente efficace con anzia-
ni, bambini, diversamente abili,
.aiutando ad aprirsi attraverso la
musica e il movimento, alla sco-
perta di sé e dell'altro» .
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a Resto dei Catino
Rimini

RiiiniweHness mostra i muscol i
mDoan

	

,i aneli inaugurazione ufficiale con la Cagnotto e Pasom

SI PARTE . L'appuntamento è
fissato per domani mattina all e
ore 11 alla Fiera di Rimini . Tutto
è pronto per la sesta edizione d i
«RiminiwelIness», la grande ker -
messe regina del fitness, del be-
nessere e dello sport : al taglio del
nastro, oltre al presidente di Rimi-
ni Fiera, Lorenzo Cagnoni e d
all'assessore regionale al turismo
Maurizio Melucci, vi prenderan-
no parte come testimoniai la pluri-
medagliata tuffatrice Tania Ca-
giono e l'attore, già campione d i
wushu cinese, Giorgio ('asini .
Riminiwellness 2011 ha com e
obiettivo quello di migliorare i nu -

meri dell'anno passato quando fu -
rono ben 194 mila i visitatori pre -
senti nella quattro giorni. La ma-
nifestazione si sviluppa su 14 pa -
diglioni espositivi, 96mi.la metri
quadrati indoor e 66mila outdoor
con 500 presenter da tutto il mon -
do per 1500 ore di lezione. Ed il
programma allestito quest'anno è
veramente da far perdere la testa

RiMINi*U ESS

Check uD gratuito e
attenaventi ac ho c
A Rirniriisi,eiliiess si polca
anele fare ari check trii nm-
Muti) e gratuito curi misur

a linde pressione. colesterol o
avere consigli per un a

dieta sana ala"ati tira, ma-
gari anche tacendos i

l'„itthità giusta da
m_ .uto la guida della trai ..

nec Sayon,ira offa .

GRANDE KERMESS E
Riminiwellness parte doman i

mattina con L"inaugurazìone alle
ore 11 . La manifestazione

resterà aperta tutti ì giorni dalle
ore 9 .30 alle 19 . il biglietto ,

valido giorni, costerà 30 euro ;
il, giornaliero 20, ingress o

dreizi .iito per gli oi;er 60 e i minor i
di 12 ann i

agli amanti del benessere e del
wellness in generale . Basta armar-
si di tuta, maglietta e scarpe da
ginnastica e poi si potrà provare
qualsiasi attività . La maggior par-
te delle volte (tranne i workshop
professionali) gratuitamente . Ci
sarà il Uve Fitness Show con il
palco a tutta energia della Federa -
zione Italiana Fitness con i mi-
gliori presenters internazionali .
Novità di quest'anno la Nordi c
Wialking, lo Zumba Fitness e
Mammafit, programma q ues Culli-
mo dedicato alla remise en form e
delle mamme. Ampio spazio an-
che al benessere con Io Yoga dell a

risata e l'Ego yoga. Venerdì poi sa-
rà la volta del Burlesque fitness ,
per essere sensuali e toniche co n
il burlesque. Non vi basta? Ritor-
na anche l'appuntamento con i l
Pilates con lezioni e workshop te-
nute dai più grandi insegnanti a
livello mondiale della disciplina
creata dal Joseph Pilates nell'am -
bito di Pilates Junction . Ampio
spazio anche alla riabilitazion e
con Riabilitec e alla Realx zon e
con massaggi di ogni genere . E
poi ancora tutti i nuovi prodotti e
ritrovati, alimentari e di abbiglia-
mento per essere sempre più i n
forma,

Grazia Buseaglia
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1AVOC RL,àgn a
Ravenna

Battuta in finale la compagine romena . Moldavo il capocannoniere

La Nigeria vince il torneo multietnico

La squadra Nigeriana vincitrice del torneo multietnico

RAVENNA - Il tradizionale appun-
tamento con il torneo multietnico d i
calcio dei lavoratori promosso, ogn i
primo maggio, dalla Diocesi di Ra-
venna-Cervia e organizzato dal CSI
di Ravenna, si è chiuso domenic a
con la splendida vittoria della squa-
dra Nigeriana in finale contro quel -
la Romena con il punteggio di 3 a
1 .
Il bomber Guiliano della squadra
Moldava con 5 gol, ha vinto il trofe o
di capocannoniere permettendo co-
si alla sua squadra di aggiudicarsi i l
terzo posto a pari merito con la
squadra del Marocco . Quest'anno la
partecipazione al torneo è stata nu-
merosa, infatti si sono contate 1 2
squadre iscritte che si sono confron-
tate nelle giornate di Domenica 1 °
maggio e Domenica 8 maggio a l
campo sportivo della Società "La
compagnia dell'albero" in via Ro-
mea Sud . Con l'obiettivo di pro -

muovere l'integrazione e una Con-
vivenza a 360° nella nostro città ;
grazie alla collaborazione tra il Co-
mune di Ravenna e 1' associazione Il
Terzo Mondo ha participato una se -
lezione composta da giovani richie-
denti asilo e rifugiati politici accolt i
nell'ambito del progetto "Spray" ge -

stito dal Comune di Ravenna e de l
progetto di Cooperazione Interna-
zionale "Ci siamo anche noi" a cura
dell'associazione Il Terzo Mondo.
L'apertura del torneo, come consue -
tudine, è stata celebrata con una
messa tenuta direttamente dal Ve -
scovo di Ravenna .
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